



14 de octubre de 2020

Estimada Sra. Mellado Suela,

Gracias por escribirle al Secretario General para expresar el compromiso de su empresa con los principios del Pacto Mundial en las áreas de derechos humanos, trabajo, medio ambiente y anticorrupción. Aplaudimos su liderazgo al tomar esta decisión y damos la bienvenida a la participación de su empresa en el Pacto Mundial, la iniciativa de ciudadanía corporativa más grande del mundo, con miles de participantes comerciales y otras partes interesadas de la sociedad civil, los trabajadores y el gobierno con sede en más de 160 países.

En el corazón del Pacto Mundial se encuentra la convicción de que las prácticas comerciales arraigadas en principios universales ayudan al mercado mundial a ser más inclusivo social y económicamente, promoviendo así los objetivos colectivos de cooperación internacional, paz y desarrollo. Estos objetivos son fundamentales para la salud y la vitalidad del sector privado dada la relación simbiótica entre las empresas y la sociedad. De hecho, las empresas que participan en el Pacto Mundial están trabajando diligentemente para darle un significado concreto a este enfoque de cambio basado en principios.

El Pacto Mundial pide a las empresas participantes que persigan dos objetivos complementarios: (1) internalizar los diez principios dentro de las estrategias, políticas y operaciones de la empresa y (2) emprender proyectos para promover los objetivos de desarrollo más amplios de las Naciones Unidas, en particular los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Entendemos que la implementación de principios universales en los negocios es un proceso a largo plazo y alentamos a los participantes a seguir un camino de mejora continua. Este compromiso requiere el apoyo sostenido del liderazgo a través de actividades y asociaciones continuas, así como la participación de la empresa en los diálogos, la voluntad de aprender y la dedicación a acciones prácticas.

Como iniciativa voluntaria, el Pacto Mundial se basa en el compromiso y las acciones de nuestros participantes. Para impulsar la implementación y el progreso, ofrecemos varias oportunidades de aprendizaje y participación para nuestros participantes. Estos incluyen: más de 80 redes nacionales y regionales donde los problemas y actividades se impulsan a nivel local; herramientas prácticas y documentos de orientación sobre los principios y otras cuestiones prioritarias; y eventos internacionales y locales donde los participantes de múltiples partes interesadas pueden intercambiar experiencias, participar en ejercicios de aprendizaje y resolución de problemas, entablar un diálogo e identificar organizaciones de ideas afines para proyectos asociados.

Se pueden encontrar más detalles sobre estas actividades en el documento de orientación adjunto, “Después de la firma: una guía para la participación en el Pacto Mundial de las Naciones Unidas” y en el sitio web del Pacto Mundial (www.unglobalcompact.org).

La credibilidad y la responsabilidad son factores críticos para promover la agenda empresarial responsable y para proteger la legitimidad del Pacto Mundial. Por lo tanto, un requisito clave para participar en la iniciativa es la presentación anual de una Comunicación de progreso (COP) que describa los esfuerzos de su empresa para implementar los diez principios. La primera COP de su empresa vence dentro de un año de unirse al Pacto Mundial, y cada año a partir de entonces. Nos tomamos en serio esta medida de integridad y las empresas que no cumplan con los plazos consecutivos de la COP serán desactivadas.

La Comunicación sobre el progreso sirve como mucho más que una indicación de compromiso con el Pacto Mundial, y le animo a considerar el proceso como un mecanismo para evaluar y demostrar el impacto de las acciones de su empresa para incorporar prácticas responsables en las operaciones diarias, y lograr un cambio significativo en la sociedad. Las pautas para preparar y enviar la COP de su empresa también están disponibles en el documento de orientación adjunto.

Una vez más, le agradecemos por unirse al Pacto Mundial. Estamos ansiosos por escuchar sus ideas y experiencias, y lo alentamos a compartir sus puntos de vista con nosotros. Estamos dispuestos a apoyar sus esfuerzos para adoptar los diez principios universales y contribuir a una economía global más sostenible e inclusiva.

Tuyo sinceramente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Lise Kingo', with a small dot at the end of the signature.

Lise Kingo
Directora Ejecutiva
Pacto Mundial de Naciones Unidas